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Con frecuencia recomiendo en los co-
legios que los maestros vigilen las ma-
ñas de sus alumnos, especialmente si 
caen en la trampa de escribir, así se tra-
te de relatos cortos; podría arruinarles 
la vida. También el montañismo hace 
estragos, aunque no caigan; Bernabé 
Aguirre confesó a este periódico haber 

subido 631 veces el Urriellu y recono-
ce que la montaña quema física y psi-
cológicamente. ¿Cómo detectar si 
nuestros hijos sufren semejante adi-
ción? Que compren frutos secos a es-
condidas o se empeñen con prendas de 
la marca Patagonia, siendo peccata mi-
nuta, es un indicio; sabremos de qué 

pie cojean si descubrimos en su mesita 
de noche una guía de los Picos de Eu-
ropa o, en casos agudos, de Marruecos, 
y ya uno se viene abajo cuando juran 
que pasaron el domingo en Gascona, 
bebiendo sidra, pero los descubrimos 
en Facebook comiendo dátiles a la hora 
del vermú en la cumbre de Peña Mea.

Pepe 
Monteserín

La mar de Oviedo

Perdidos por 
el monte

Las escuelas y talleres de empleo 
llegarán este año a 139 parados
Los programas municipales, con una duración de entre doce 
y dieciocho meses, darán comienzo el día 1 de abril 

 J. A. O. 
El Ayuntamiento de Oviedo 

destina 3,3 millones a proyectos 
de generación  de empleo de los 
que se beneficiarán 139 parados. 
Para el desarrollo de estas inicia-
tivas también está prevista la 
contratación de un equipo direc-
tivo, docente y de apoyo de 27 
personas. 

Todos los proyectos, con una 
duración de entre 12 y 18 meses, 
arrancarán el próximo 1 de abril. 
Son los siguientes. 

Escuela taller “Oviedo, ini-
cio del Camino”. Consistirá en 
una serie de trabajos de recupe-

ración y puesta en valor de cami-
nos y senderos vinculados al Ca-
mino de Santiago.  

Escuela taller. Recupera-
ción de los meandros del Nora. 
Abordará la recuperación me-
dioambiental y de los elementos 
de patrimonio natural, así como 
señalización y divulgación de 
los valores ambientales en el en-
torno de los meandros del río 
Nora. 

Taller de empleo “Mercado 
y más Corredoria”. Su objetivo 
principal será el acondiciona-
miento del edificio del mercado 
de La Corredoria. 

Taller de empleo “Urbanis-
mo táctico”. Se centra en el de-
sarrollo de acciones de transfor-
mación y aprovechamiento de 
espacios y mobiliarios públicos 
para fomentar la participación 
ciudadana con un uso lúdico y 
sostenible.  

Taller de empleo “Oviedo 
eco-eficiencia”. La iniciativa 
persigue la mejora de la eficien-
cia y de la accesibilidad de los 
vestuarios y los aseos del Pala-
cio Municipal de los Deportes y 
a otros equipamientos deporti-
vos dependientes del Ayunta-
miento de Oviedo.

La Cámara de Comercio de Oviedo acogerá el día 25, viernes, un 
foro denominado “Ciencia y Empresa. Generando futuro”, en cuyo 
programa están confirmadas presentaciones a cargo de  Carlos Aba-
nades, del Instituto del Carbón (INCAR); Ana Arenillas, también in-
vestigadora del INCAR; Ramón Torrecillas, director del Centro de In-
vestigación en Nanotecnología y Nanomateriales, y María Fernández, 
directora del Instituto de Productos Lácteos de Asturias. En el trans-
curso de la jornada también se procederá a la firma del contrato de ce-
sión de las instalaciones que ocupará el Consejo Superior de Investi-
gaciones Científicas (CSIC) en el edificio de la Cámara de Comercio 
de la calle Quintana de la ciudad. En concreto, serán dos despachos y 
una sala de juntas. 

La Cámara de Comercio acogerá 
un foro sobre ciencia y empresa

Cs critica el 
“ninguneo” del 
tripartito a los 
distritos “que 
no controla”

 J. A. O. 
 El grupo municipal de Ciu-

dadanos (Cs) exigió ayer la 
convocatoria del distrito 3, an-
te la consulta popular que pre-
tende llevar a cabo el triparti-
to para que La Corredoria se 
convierta en un distrito único. 

Ciudadanos considera “una 
falta de respeto y ninguneo por 
parte del tripartito hacia el ór-
gano estipulado por ley para 
regular la participación ciuda-
dana” el “haber aprobado esta 
medida en Junta de Gobierno 
sin haber consultado antes a 
los representantes de los distri-
tos”. A este respecto, el grupo 
municipal liderado por  Pacho 
subraya que “ésta es una gota 
más en el vaso del ninguneo 
hacia los distritos, que al tri-
partito no le interesan porque 
ya ha comprobado que no los 
puede controlar”. 

 Ciudadanos sostiene que el 
tripartito “elude convocar a los 
distritos, porque quiere silen-
ciar las voces discordantes y 
acallar a los órganos que re-
presentan a la mayor parte de 
la población, como son los 
consejos de distrito”. 

Luis Pacho ya ha criticado 
en numerosas ocasiones la po-
lítica de participación ciuda-
dana del gobierno y, más en 
concreto, de Somos.

El PP achaca el retraso de la obra en el 
Auditorio a “ilegalidades”presupuestarias
El edil José Ramón Pando subraya que el proyecto ya fue entregado 
en agosto y que nada se sabe de él: “Nos dicen que sigue en revisión”

 José A. ORDÓÑEZ 
El PP ovetense denunció ayer 

que, transcurridos 16 meses des-
de que el tripartito reconoció la 
existencia de graves carencias en 
el sistema contraincendios del 
Auditorio Príncipe Felipe, el go-
bierno municipal no ha sido ca-
paz de poner en marcha las obras 
anunciadas para atajar la situa-
ción. “La Junta de Gobierno ad-
judicó el pasado mayo el contra-
to de proyecto y dirección de los 
trabajos de adecuación del Audi-
torio a la normativa de aplicación 
en materia de protección contra 
incendios a Adolfo César Díaz 
Rubio, quien entregó el proyecto 
en el Ayuntamiento a finales del 
pasado agosto. Desde entonces, 
ya han pasado  siete meses largos, 
se nos asegura que el documento 
sigue en supervisión”, subraya el 
edil del PP José Ramón Pando, 
quien achaca los retrasos a los 
problemas de presupuestos y a la 
“mala gestión” del tripartito. 

Para Pando, “la verdad es que 
no hay un euro, porque como las 
cuentas del concejal Rubén Ro-
són (Somos) nunca cumplen la 
legalidad e infringen la regla de 
gasto, las inversiones se esfuman 
una tras otra para ajustarse a las 
reglas de estabilidad”. 

“Este conjunto de incapaces 
no ha conseguido más que dismi-
nuir las actividades del Auditorio, 
pero permitiendo que todas las 
multitudinarias tuvieran lugar allí 

sin mayores contratiempos, muy 
lejos de los eventuales riesgos 
que al parecer se podrían desen-
cadenar por las graves anomalías 
en materia de seguridad del edifi-

cio”, añadió Pando. “El tripartito 
sigue sin velar por la tan cacarea-
da integridad de las personas en 
actividades que siempre se cele-
braron sin problema”, sentenció.

El pasado concierto de Navidad en el Auditorio. | LUISMA MURIAS
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